

Neujahrsempfang!



Landkreis Oder-Spree



Verehrte Bürgerinnen und Bürger,

am 6. Dezember 1993 ging aus den Kreisen Eisenhüttenstadt, Beeskow und Fürstenwalde sowie der damals kreisfreien Stadt Eisenhüttenstadt unser Landkreis hervor. Heute können wir feststellen: Diese Reform kam uns allen zugute. Im Ergebnis steht 25 Jahre später ein geeinter Landkreis Oder-Spree mit starker kultureller, wirtschaftlicher und touristischer Ausstrahlung.

Das ist ein guter Grund, das Jubiläum feierlich mit all denen zu begehen, die den Landkreis tragen und seine Entwicklung prägen. Daher haben wir uns entschlossen, den Neujahrsempfang mit einem neuen Format zu versehen und ihn als offenen Bürgerempfang für die breite Bevölkerung zu gestalten. Für den unverwechselbaren Charakter dieses Ereignisses werden regionale Erzeuger sowie Kultureinrichtungen sorgen, die mit ihren Präsentationen für die Vielseitigkeit unseres Landkreises stehen.

Gemeinsam mit allen Akteuren freue ich mich darauf, Sie am ersten Sonntag im neuen Jahr beim Neujahrsempfang des Landkreises begrüßen zu dürfen!

Ihr Landrat
Rolf Lindemann

6. Januar 2019, von 11 bis 16 Uhr

Feuerwehr- und Katastrophenschutz-Technisches Zentrum
Lise-Meitner-Straße 11-12, 15517 Fürstenwalde/Spree

